

Zaragoza a 27 de mayo de 2020

Respetado/a alcalde/sa:

Como posiblemente ya conozcas por los medios de comunicación, el Gobierno de Aragón y la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias hemos acordado realizar en todos los municipios aragoneses un acto en recuerdo de las víctimas del coronavirus y en homenaje a los diferentes colectivos profesionales que se han distinguido en la lucha contra la pandemia.

Aunque la fecha está todavía por determinar, hemos planteado organizar un acto sencillo que se desarrolle a la vez en los 731 municipios aragoneses y sirva para testimoniar el recuerdo a la memoria de las víctimas y la solidaridad y condolencia con sus familiares y amigos, así como para manifestar el reconocimiento por el trabajo y la entrega de los profesionales de diferentes ámbitos que se han involucrado estas últimas semanas para combatir la crisis sanitaria que nos amenaza.

El acto de homenaje consistirá en la plantación de una carrasca en el punto del municipio que cada ayuntamiento decida y la colocación de una placa cerámica conmemorativa. El propósito es que estos actos estén participados por la ciudadanía, sin protagonismos individuales o partidarios.

Los plantones de carrasca serán facilitados por el Gobierno de Aragón y llegarán a los municipios en una pequeña caja con una ventana para que sea visible.

Estoy convencido que desde la responsabilidad inherente al cargo que ocupas pondrás en marcha todo lo necesario para que este acto de recuerdo y homenaje se desarrolle en tu municipio con la dignidad que el motivo requiere.

A la espera de poder comunicarte la fecha, recibe un afectuoso saludo

Luis Zubieta Lacámarra  
Presidente de la FAMCP

